烧药水沙

登別市立幌別西小学校

TEL: 0143-85-2364

令和2年8月7日 第 5 号

く 教育目標 >心豊かで たくましく生きぬく実践力のある 人間の育成

FAX: 0143-85-2025

9日間の夏休み

学校長 神谷 博達

今年は、臨時休業で失われた授業時数を取り戻すため、市内の全小中学校が夏休みを8月8日(土)~16日(日)に設定しています。たったの9日間です。まさか8月7日に1学期の終業式を行うことがあるとは思ってもみませんでした。コロナウイルスは、子供たちから長い夏休みにしかできない勉強や経験をも奪ってしまいました。

それでも、悪いことばかりではありません。限られた難しい環境の下であっても、子供たちは、たくましく生き抜こうとしています。ネットやゲームに充てられていた時間を削り、乱れた生活のリズムを整えようとしたり、心配する周りの人たちに喜んでもらおうと気を配ったりするうちに、家庭生活と学校生活の歯車が噛み合い、たくさんの笑顔が見られるようになりました。教科の勉強ばかりだった学校生活も、7月には行事等を一部再開するまでに至り、「1年生を迎える会」では、各学年のプレゼントや出し物に1年生が大喜びしていました。また、「遠足」当日は、玄関で朝から興奮気味の子供たちを迎えることができ、私たちも笑顔になりました。

本来の調子を取り戻すには、もう少し時間がかかる人、物、事はたくさんありますが、きっかけをつかみ、波に乗るまで、これからも焦らずに手立てを講じていきます。短い夏休みも、せっかく取り戻しつつあるペースを乱さないためと受け止めたり、早期に新たなきっかけを得るためと考えたりすることにします。

特別な状況と対応が続いた1学期でしたが、地域や保護者の皆さんには、大変な不安や葛藤がある中、次から次へと無理なお願いをする学校に理解と協力をいただきありがとうございました。まだまだ予断を許さない状態が続きますが、2学期も子供たちや皆さんとともに、くじけずに教育活動を継続していきます。今後もよろしくお願いします。

次めて子供たちに教えましょう 早寝・早起き・朝ご飯 「脳と朝ご飯③」

先月号で、実験の結果、朝食でおかずも食べた方が脳の働きが良いことが分かったとお知らせしましたが、それに加えて、朝食のおかずが多いほど、 1年後の脳の発育が良くなることが分かった。そうです。

おかずのたくさんある朝食を食べたときの方が、主食だけの朝食を食べたときより、脳がたくさん働くのだそうです(もっと早く知りたかった…)。



【西陵中学校区で子供に習慣化させたい 10 項目】

8月0重点「自分の思いをきちんと伝えよう」

学年が進むと、だんだん家族の会話が少なくなりがちですが、日ごろから家族の会話を大切に することが大切です。小さいころから、子供の話を聞いてあげてください。





の生活などについて学びました。 お招きし、実際に縄文式土器や石器に触れながら縄文人 (六年生)】 登別市学芸員の菅野先生を

【縄文文化講座



ゼントありと、工夫を凝らした出し物がいっぱいでし 年生を迎える会】 一年生がとても喜んでいた姿が印象的です クイズあり、 音楽あり、







だったこともあり、 遠足 ました。 (一~四年生】 暑かったので少し疲れたかな? 子供たちの笑顔がはじけて 久しぶりの 外での活動

夏休み期間中の学校について

8月11日(火)については、学校は職員が勤務 しているので、8:00~16:30 は開いています(た だし有給休暇を取って休む先生は多くなります)。

電話については、平日8:00~16:30 は職員が対 応しますが、それ以外の時間はメッセージ対応にな ります(夏季休業中は残業をしないので、正規の勤 務時間の対応となります)。

また、今年度も「働き方改革」の一環として、本 校では、8月12~16日までの5日間を「学校閉 庁日」として設定いたします。

この期間は、学校にご連絡をいただいても対応でき ませんので、その際は登別市教育委員会(88-1162) にご連絡いただきますようお願いいたします。

「鬼っ子チャレンジテスト」更新!

「鬼っ子チャレンジテスト」は、登別市教育委員会が作成 したもので、1学期に学習した算数の内容を復習できる問題 です。問題や解答は、教育委員会のホームページから「学校 教育」⇒「鬼っ子チャレンジテスト」とクリックするとダウ ンロードできますので、是非ご活用ください。

http://www.noboribetsu.ed.jp/~iinkai/no_03_school_educa tion/onikko/onikko.html